

Palabras del p. Víctor Urrestarazu sobre el fallecimiento de Mons. Javier Echevarría

Ofrecemos un mensaje del padre Víctor Urrestarazu, vicario regional del Opus Dei para Argentina, Paraguay y Bolivia, sobre el fallecimiento del Prelado Mons. Javier Echevarría.

13/12/2016

"En estos momentos de dolor, me surge del corazón un gran "gracias" por la vida de este hijo de la Iglesia y de san Josemaría. Siempre fiel al espíritu que recibió, nos impulsó a mirar al futuro con magnanimitad y optimismo, con espíritu de servicio y generosidad. Recibí de sus manos la ordenación sacerdotal y un consejo que surgía de su propia experiencia: "Que estés siempre muy cerca de la gente". Así estuvo él, cerca de tantas personas en todo el mundo, con sus incontables viajes, sus cartas, sus audios, videos... abierto a todo lo nuevo que le ayudara a estar cerca de la gente, para acercar a todos a Dios. Nos ha dejado en el día de la Virgen de Guadalupe, para estar ahora con nosotros de una manera nueva."

pdf | Documento generado
automáticamente desde [https://
opusdei.org/es-ar/article/palabras-del-p-
victor-urrestarazu-vicario-regional-del-
opus-dei-para-argentina-paraguay-y-
bolivia-sobre-el-fallecimiento-del-
prelado-mons-javier-echevarria/](https://opusdei.org/es-ar/article/palabras-del-p-victor-urrestarazu-vicario-regional-del-opus-dei-para-argentina-paraguay-y-bolivia-sobre-el-fallecimiento-del-prelado-mons-javier-echevarria/)
(25/01/2026)